

**Media Relations**

Tel direkt +41 44 305 50 87  
e-mail [mediarelations@sf.tv](mailto:mediarelations@sf.tv)  
Internet [www.medienportal.sf.tv](http://www.medienportal.sf.tv)

### 31. Oktober 1954: Katholische Messe wird erstmals übertragen

Erste Übertragung einer katholischen Messe aus der Kirche Peter und Paul in Zürich. Die Zeitung «Ostschweiz» vom 5. November 1954 schreibt unter anderem: «Wir haben aus unserer persönlichen Auffassung kein Hehl gemacht, dass die heilige Messe als existentielle Vergegenwärtigung und Erneuerung des Kreuzesopfers Christi im sakralen, geweihten Raum nicht vor die Fernseh-Kamera und auf den Bildschirm gehöre – mindestens solange nicht, als die Television noch im Stadium einer reinen Unterhaltungs-Spielerei mit seichtem, spektakulärem Sensationsprogramm sich befindet.»

«Es folgten Übertragungen von Gottesdiensten aus katholischen Kirchen – die Reformierten hielten sich noch zurück, denn die reformierte Kirchenkommission hatte dem Fernsehen gegenüber grosse Vorbehalte.»

*Walter J. Ammann (Regisseur und Programmverwalter)*

Am 31. Oktober 2004, genau 50 Jahre später, kommt wiederum eine katholische Messe aus Zürich, diesmal aus der Liebfrauenkirche.